

十八十色

合志市立合志南小学校 学校だより 第1号 令和2年4月10日 文責 校長 松原 弘治

令和2年度がスタートしました。



令和2年度の桜も満開となり、今年度がスタートしました。

4月9日に163人の新入生を迎え、児童数 1069人で今年度がスタートしました。

本校2年目を迎えま した校長の松原 弘治 (まつばら こうじ)で す。今年度も、よろしく お願いいたします。

さて、新型コロナウイ ルスの感染拡大が心配



される中での学校再開 今年度もよろしくお願いいたします。

となりました。先日、配付しております合志市教育委員会からの「4月からの学校再開について」の内容を踏まえて、本校でも学校全体で感染拡大防止の原則を基に、教育活動を制限したうえで取り組んで参ります。あわせて、今年度から本市では2学期制の試行が始まりますので、保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

今年度の学校教育目標について



「十人十色」の違いやよさを活かした教育活動に努めて参ります。

子どもたち一人一人に違いやよさがあり、 将来、十人十色の社会参加をしながら未来を 拓いていってほしい。そんな願いを込めてお ります。また、この目標を実現するためにも、 全職員で「子どもの視点に立って教え導く」 を基本に、保護者の皆様と連携を図り教育活 動に努めて参ります。

今年度の学校教育目標は、合志中校区教育 目標「郷土に誇りを持ち 未来を拓く 心豊か な子どもの育成」を踏まえて、「未来を拓く 認 め合い 学び合い 励まし合う子どもの育成」 としました。その目標を一言で表したのが、学 校だよりの題名でもある「十人十色」です。



「子どもの視点に立つ」ことの大切さを、全職員で確認し合いました。